

GEMEINSAM GUTES TUN !

Vatertag, der 25. Mai 2017

Am 25. Mai fand auch dieses Jahr auf den Außenplätzen der Westerbach-Sportanlage das seit 2011 ausgetragene Benefiz-Fußballturnier für den guten Zweck statt! Durch die Mischung von Sport und Veranstaltung ist es in den letzten sechs Jahren möglich gewesen über 25.000 € an bedürftige Mitmenschen zu spenden.

DER ESCHBORN CUP IST MEHR ALS NUR EIN FUSSBALLTURNIER.... WENN SICH AM VATERTAG DIE HOBBYKICKER TREFFEN, STEHT NICHT NUR DER SPORT IM VORDERGRUND!



Großer Andrang und rege Beteiligung sorgen für ein großes Volksfest für den guten Zweck in der Frankfurter -bzw. Taunus-Region



Hauptgewinner, wie jedes Jahr: Menschen mit unterschiedlichen und teils schwerwiegenden gesundheitlichen Einschränkungen



Der „Tombolakracher“

Von der Mannschaft des Oberligameisters Nord-Ost und Aufsteigers in die Regionalliga, der BSG Chemie Leipzig, handsignierte Freundschaftswimpel.

SGE & BSG Nicht nur im Fußball auf einer Wellenlänge!



„Klar kenne mer Chemie Leipzig!
Mer habbe doch Fanfreundschaft!“

Signiert vom Kultverein aus Leipzig:
„Wie geil ist das denn?!“



Über die spannenden Partien hinaus bekamen die Spieler und Zuschauer Einiges geboten: Neben einem reichhaltigen Getränkeauschank, einer Cocktailbar, Gegrilltem, selbstgemachtem Eis und einem großen Kuchenbuffet wird es in diesem Jahr auch eine Tombola mit zahlreichen gestifteten Sachpreisen sowie ein Torwandschießen geben. Der wachsende Zuspruch und vor allem das ehrenamtliche Engagement der vielen Helfer, Sponsoren, Mannschaften und Unternehmen ermöglicht es, dass am Ende des Tages der Veranstaltungsgewinn einem guten Zweck gestiftet werden kann. Hierbei wurde und wird auch mit diversen Verbänden zusammengearbeitet, die im Rahmen der Veranstaltungen über die verschiedenen Krankheitsbilder wie bspw. das der Multiplen Sklerose oder der Neurofibromatose informierten.